

1月22日(土)☀

みなさんこんにちは。

ふゆやすみは、のんびりできたかな？ 3がっきがはじまって、2しゅうかんたったけど、みんなはどうすごしているかな？

ぼくはげんきだよ！ふゆやすみのあいだは、みんながいなくてさみしかったけど、5ねんせいのせんせいと、その「おこさん」が、おせわをしに、きてくれていたんだよ。うれしかったな。

あのこ、またあえるかなあ。

みんなは「はついくそくてい」っていうのをしたんだってね。

ぼくもひさしぶりに、たいじゅうをはかってみたよ。せんせいたちが「ふっくん、おおきくなったんじゃない？」っていうんだ。

ふとりすぎると、からだによくないから、しんぱいしていたみたい。

でも、だいじょうぶ！

たいじゅうは、もんだいなかったよ！（4がつより、ちょっとだけ、ふえてたけどね。ふとりすぎではないよ。）

これからもたくさんたべて、ちょこちょこうごいて、げんきにすごすようにがんばるね！

しんちょうも、はかってもらったけど、20センチメートルくらいで、「へいきん」だったよ。でもじつは、ぼくは、からだがやわらかいから、もっとながくなることもできるよ。



とってもさむいけど、みんなもかぜをひかないようにして、ことしもげんきに、すごしてね。

また、こえをかけてくれるのを、まっているよ。

ことは「とらどし」だって  
きいたけど、「とら」ってなあに？